
Construção de Pedra Espiritual No.13 
 

Não há Julgamento porque Julgaram se por se 
 

Romanos 8: 1, "Portanto, agora nenhuma condenação há para os que estão em Cristo Jesus, que não 

anda segundo a carne, mas segundo o Espírito”. 

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso:  

“Portanto, agora nenhuma condenação há para os que estão em”, não para aqueles que estão 

crendo Nisto, “aqueles que estão em Cristo Jesus, que não andam segundo a carne, mas segundo o 

Espírito. E Minha Palavra é Espírito e Vida. "( João 6:63).  

Não há mais condenação; livre do pecado, livre das preocupações do mundo, sem condenar. Por 

quê? " Para aqueles que foram baptizados por um Espírito, a um Corpo. "(I Cor. 12:13). Lá o Sangue 

do Cordeiro foi aplicado. O Deus do céu te aceitou ... A vida dele está em você, e vocês são filhos e 

filhas de Deus (ROM. 8:16).  

Seu personagem é o personagem de Deus. O que é isso, um pequeno empurrão? Não senhor! Deus 

é um Deus de julgamento. Ele é um Deus correto. Deve estar na linha. Nada mais vai dar. Esse é o 

tipo de personagem que você é, porque você é o personagem de seu pai. [ 1] 

Não há julgamento para a Semente royal, espiritual e predestinada de Abraham ( Gal. 3: 7,29), pois 

eles são predestinados para a Vida Eterna ( Eph. 1: 3-4; Atos 13:48). Eles aceitaram o sacrifício 

provido por Deus; e aquele Sacrifício, que era Cristo, a Palavra.  

Em João 5:24, “Aquele que ouve a Minha Palavra”, a palavra que existe, “entende”. Qualquer 

bêbado, qualquer outra coisa, pode ouvi-Lo e ir embora. “Mas aquele que ouve a Minha Palavra, 

entende Minha Palavra, e crer naquele que me enviou, Tem vida eterna, e não entrará no 

julgamento; mas passo de morte para a Vida. "Sim, senhor. [ 2] 

E como pode um homem dizer que a Noiva de Cristo vai para a tribulação? Eu não consigo entender. 

Veja? Ela foi tirada da tribulação ( Rev. 3:10). Se a Igreja foi julgada, e eles se julgaram ( I Cor. 

11:31; I Tim. 5:24), e ter aceitado o Sangue, como pode Deus julgar um homem que é perfeito, 

totalmente sem pecado? Você diz: "Essa pessoa não existe". Todo crente nascido de novo, 

verdadeiro crente, é perfeitamente, e absolutamente sem pecado perante a Deus (Eu joão 5:18; 3: 

9). Ele não está confiando em suas obras. No Sangue de Jesus que sua confissão caiu em ... A Bíblia 

diz isso. [3] 

E para aproximar este nascimento, você tem que passar por um processo, assim como qualquer 

coisa que vive. Qualquer coisa que vive de novo tem que morrer primeiro ( Matt. 16:25). E você não 

pode manter o mesmo espírito. Você não pode manter seus mesmos hábitos. Você não pode manter 

seus mesmos pensamentos. Você tem que morrer. Você tem que morrer como Ele morreu (João 

12: 24-25). Você tem que morrer em Seu altar, como Abel fez com seu cordeiro ( Gen.4: 2-8). Você 

tem que morrer com seu Cordeiro. Você tem que morrer, morrer do seu próprio pensamentos para 

nascer para os pensamentos dele. Deixe a mente que estava em Cristo estar em você ( Phil. 2: 58). 

Você tem que pensar Seus pensamentos. E agora, irmão, irmã, deixe-me dizer isso de forma 

inteligente que eu sei como dizer. Como você pode ter Seus pensamentos e negar Sua Palavra, e 

ainda afirmar que você nasceu de novo? Apenas pergunte a si mesmo. Como você pode fazer isto? 



Você não pode. Se você nasceu de novo, você tem pensamentos dele. Se a mente de Cristo está em 

você, então você e uma nova criatura ( II Cor. 5:17). A Bíblia ensina isso. E se algum irmão quiser, 

onde você encontrar aquela criatura, procure a palavra "criatura" no Lexicon, e você descobrirá que 

a palavra "criatura" ali está interpretada ou traduzida, " uma nova criação " ( Gal. 6:15), porque você 

é uma criação, um ser humano nascido no desejo sexual aqui na terra, e agora você é um nova 

criação nascida do Espírito ( João 3: 3-5). Seus próprios pensamentos estão mortos. Eles estão tão 

mortos até que sejam de cristal como a serpente de bronze, ou como Ele morreu quando os céus e a 

terra e tudo testemunhou que Ele estava morto ( Lucas 23: 44-46).  

Sim, para nascer de novo você deve passar por um processo de morte; tudo faz. Você pega um 

grão de milho; se aquele milho espera viver novamente, tem que morrer primeiro ( João 12:24). 

Aquele milho, aquele trigo, aquela flor, aquela árvore, aquele capim, aquele vegetal, tudo que 

espera viver novamente deve morrer primeiro. Então como estão você vai escapar disso? Você tem 

que morrer primeiro. Você tem que morrer. Morrer como? De se mesmo, morra para tudo, para 

que possa nascer de novo. Você tem que fazer aquilo. Se você não morrer, nunca poderá viver 

novamente.  

Agora, ele deve morrer. Agora, isso não significa virar uma nova página agora, neste novo ano, mas, 

na verdade, morra e renasça. Veja? Você tem que se sentir tão culpado quando você fique em Sua 

Presença. Seja que você siga o caminho metodista, ou o caminho batista, ou qualquer outro 

caminho que você vá, você tem que ser tão culpado e se sentir tão culpado até que você ... ate que 

mata a você. Está certo. Isso vai te matar. Sua vida mundana morrerá ali mesmo. Você tem que se 

considerar tão culpado na Presença de Deus até que sua vida mundana morra bem ali ( ROM. 7: 8-

11). A questão do pecado acabou para você quando você na Sua Presença. Quando você fica assim, 

com certeza vai viver, porque você morre. E a única maneira de você viver de novo é morrer 

primeiro para poder viver de novo. 

Agora, você vê para onde estou chegando, não é, o que é o nascimento, o novo nascimento. 

Primeiro, morrer, para nascer de novo ... E se você ainda tem as coisas do mundo em você, você 

não nasceu de novo. E como você vai afirmar que nasceu de novo e ainda com as coisas do mundo 

penduradas em você? Veja? Como você pode fazer isto? [ 4] 

E antes que o nascimento possa vir, percebemos que deve haver morte antes do nascimento. E um 

parto é uma bagunça, Não me importa que tipo de nascimento seja. Se estiver em um chiqueiro, ou 

onde quer que esteja, é uma bagunça. E assim é o novo Nascimento, faz com que você faça coisas 

que normalmente você não pensaria que faria. Mas quando você estiver pronto para morrer para 

de se mesmo, então você nasceu de novo, uma nova criatura em Cristo Jesus, então as coisas se 

abrem e a vida se torna uma nova visão para você, porque você aceitou a Pessoa de Jesus Cristo, e 

não alguma teoria ou algum credo (João 1: 12-13). Ou, mesmo para a Palavra escrita, Tem que ser 

vivificado pelo Espírito Santo. Não importa quanta teologia você tenha, ela está ali morta. Eu 

poderia ter um punhado de trigo; até que entre no processo em que possa ser vivificado, o trigo 

nunca viverá. E você pode ter um título de doutor, Ph., LL., O que quer que você deseja; mas até que 

o Espírito Santo venha sobre isso e o desperte para você, como uma experiência pessoal com 

Deus, então o trigo não faz bem. Seu aprendizado está em vão. [5] 

Deixe-me dizer-lhe; apenas não se junte à igreja agora. Isso não vai funcionar. Você tem que nascer 

de novo, não um trabalho emocional, não alguma coisinha que você disse: “Bem, eu gritei. Falei em 

línguas. Fiz isto, aquilo ou aquilo”. Quando realmente no fundo do seu coração, algo vem para 

mudar você, e você se torna uma nova criatura em Cristo Jesus, você recebe a Pessoa, Cristo Jesus, 

quando as coisas velhas morrem e as coisas novas nascem de novo; você faz as coisas certas, que 



você errou; você ama seus inimigos; você ora por aqueles que abusam de você ( Matt. 5: 43-48). É 

quando você é cristão. A árvore é conhecida pelos seus frutos ( Matt. 7: 16-20). [ 6] 

O que é o Batismo do Espírito Santo? É o Espírito batizando você no corpo de Cristo. É o novo 

nascimento. É o Espírito de Deus entrando e enchendo você depois de você se ter arrependido, 

(tendo ouvido a Sua Palavra) e ter sido batizado nas águas como uma resposta de uma boa 

consciência perante a Deus (Atos 2: 38-39). [11] 

O Espírito Santo é o novo nascimento; nós sabemos isso. É nascer de novo, do Espírito de Deus. É 

assim que você nasce, pelo Espírito. Nascido pelo Espírito, esse é o novo nascimento. Tudo certo. 

Você é gerado pelo Espírito; então, quando você nasce do Espírito, você está cheio do Espírito Santo. 

Tudo certo. [ 12] 

E quando um homem nasceu de novo pela Palavra de Deus, predestinado para Vida Eterna, 

chamada de "Os Eleitos", será a Palavra de Deus em cima da Palavra, Palavra na palavra! Não um 

credo denominacional e então uma Palavra, e um credo; e não vai funcionar. Você não pode ter 

aquele fermento nisto! Apenas uma Vida Eterna, Jesus Cristo a Palavra. [13] 

Na primavera, o inverno já passou e há todas as folhas velhas mortas penduradas no carvalho. 

Agora, como vamos conseguir algumas folhas novas? Você não tem que sair e arrancar a folha velha. 

Apenas deixe a nova vida entrar; a folha velha cai.  

E é assim com Cristo. Quando Cristo entra, o mundo cai fora automaticamente. Quando as pessoas 

dizem que nascem do Espírito de Deus e ainda amam as coisas do mundo, a Bíblia diz: "Se você ama 

o mundo ou as coisas do mundo, o amor de Deus nem está em você." ( I João 2: 15-17; ROM. 5: 5). 

Como podemos fazer essas coisas? [7] 

Agora, sua alma está colocada sobre aquele altar do julgamento de bronze de Deus, então Deus 

recebe o sacrifício ... Se você ainda está vivo no mundo, Deus nunca levou. Agora, vocês falando 

sobre obter o Espírito Santo e como você tem que esperar tão longo, aqui está você. Até que Deus 

receba aquele sacrifício, até que seja colocado em Seu julgamentos lá, até que Seu julgamento 

realmente matou seus sentidos ... Você pode dizer: "Bem, vou virar uma nova página." Não é isso. 

"Bem, eu sei que fumava; Vou parar de fumar. " Ainda não é isso. Até que Deus receba aquele 

sacrifício em Seu altar de bronze, Seu altar de julgamento ... Qual é o Seu julgamento? Morte ( 

ROM. 6:23). Essa é a penalidade. A alma que pecar que permanece nisso, morrerá ( Ezek. 18: 4). Eu 

não me importo com o que você fez. Jesus disse: "Muitos virá a Mim naquele dia e dirá: 'Senhor, 

não fiz isto e aquilo?' Ele vai dizer: 'Afastem-se de mim, trabalhadores da iniquidade.' "( Matt. 7: 21-

23). Veja?  

Quando esse sacrifício é recebido pelo fogo, e sobe assim, e a fumaça sobe, você sobe com o seu 

sacrifício aos lugares celestiais (Eph. 2: 4-7), e você está selado longe das coisas do mundo então 

(Eph. 1: 13-14). Nossas almas estão em Seu altar. Você esta concebido de novo na Palavra viva. O 

que é isso? A palavra ganha vida em você. Você começa a ver as coisas da maneira diferente. Onde 

uma vez você não podia ver isso, agora você vê. Há algo diferente agora: faz com que todas as 

Escrituras se junta, fazem com que tudo se encaixe perfeitamente. Então agora algo está 

começando a acontecer. Agora, você morre para o seu próprio pensamento; agora você está 

concebido, porque somos lavados pela água da Palavra ( Eph. 5:26). Isso está certo? 

Se você ama o mundo ou as coisas do mundo, ainda é um porco. Está certo. É necessário ter o poder 

de Deus para transformar essa alma. Morra um porco; coloque seus hábitos suínos no altar; deite-

se ali, e deixe o fogo do julgamento descer e consumir você como um porco, e renascer você como 



um cordeiro. Então você não vai comer nenhuma sujeira; você não poderia; sua gastronomia não vai 

digeri-lo. Você não está certo. Certamente não fará dele um cordeiro dizer que ele é um cordeiro. [4] 

Mas aqueles que podem aceitar a Palavra em sua plenitude, não eu pregando isto, porque é a 

Bíblia que diz isso. Quem aceita isso é livre, porque a Palavra já foi julgada. 

Agora, um juiz justo poderia julgar um homem duas vezes por qualquer coisa se a penalidade foi 

pago? Se eu estivesse na loja de penhores e você passasse e dissesse: "Vou resgatá-lo"; e você entra 

e paga o preço pela minha redenção (e essa é minha penalidade de estar na loja de penhores), e 

você paga minha redenção, então como o penhorista pode me reivindicar novamente? A menos que 

eu tenha vendido novamente. Aí está você. Quando eu rejeitei a Plenitude da Palavra, então volto 

direto para a loja de penhores. Veja, veja? Então vou lutar para sair, se puder. Mas Ele me redimiu. 

[8] 

Tudo certo, então quem quiser, deixe-o passar o véu rasgado. Oh, glória a Deus. Estou do outro 

lado. Aleluia ao Seu Nome! Que bom. Quem quiser, quebre as cortinas de sua própria vontade e que 

deixa Deus entrar em seu coração. Lá está Cristo em Seu tribunal no coração humano. [ 9] 

Agora, para este portão há apenas um, um portão, que se chama " vontade própria. "Você é o 

chefe do que entra lá. E o que isto faz? O que é isso? O corpo deve ser lavado, a pia; santificado, 

aqui; cheio do Espírito Santo aqui, e isso se torna o tribunal de Deus novamente, onde Deus fica no 

seu coração, e se você fizer algo errado, diga: "Oh, que coisa, eu fiz errado." 

Algumas pessoas dizem: "Não me condena usar cabelo curto", as mulheres. “Não me condena usar 

maquiagem”, ou seja o que for. "Não me condena ir ao baile. Não me condena contar uma 

mentirinha. Não me condeno jogar cartas na minha festa de cartas." Você sabe porquê? Você não 

tem nada a condenar. " Isso não fere minha consciência. "Você não tem mais consciência do que 

uma cobra tem quadris. Você não tem consciência; não há nada lá que vai te machucar. Você é do 

mundo. [10] 

Seu primeiro marido com quem você foi casado, o mundo; o Noivo ungido, que te predestinou, te 

lavou pela Água ( Eph. 5:26). Pela "igreja"? Isso não parece certo. É mesmo? Você pode encontrar 

isso no almanaque, mas não na Bíblia de Deus. “Pela lavagem da Água por a Palavra. "Na Palavra! 

Você está completamente justificado, como se nunca tivesse feito isso no início. [ 14] 

Mas, neste caso, o próprio juiz se torna nosso advogado. Deus se tornou homem ( Phil. 2: 5-8). Não 

havia advogado que pudesse fazer isso. Não conseguimos encontrar um. Moisés, e a Lei, os profetas, 

nada poderia fazer isto. Assim, o Juiz torna-se Júri, Advogado e Juiz; e tomou a justiça de Sua Lei em 

Suas próprias mãos, e pagou o preço por isso, Ele mesmo. Quanto mais seguros poderíamos estar? E 

enviou Sua Própria Vida de volta sobre nós, como uma testemunha que Ele o aceitou. Quão seguro! 

"Sim, embora eu ande pelo vale da sombra da morte, não temerei o mal, pois Tu estás comigo." 

(Salmo 23: 4).  

Quando Ele se tornou Juiz, Júri e Advogado, Ele defendeu nosso caso. Nós, considerado culpado por 

Sua Própria Lei; e Ele veio e tomou o lugar do culpado, que estava no santuário. Ele levou o seu 

pecado. Ele tomou sobre si mesmo, e morreu, e pagou o preço, e derramou Seu Sangue, e deu de 

volta Seu Próprio Sinal, Sua Própria Vida (Rom. 8: 3-4).  

Por quê, nós somos perfeitos. O caso está encerrado. Não há mais pecado para o crente. Ó Deus, 

tem misericórdia, se o povo não pode ver isso, que não há mais caso. “Aquele que ouve Minhas 

Palavras e crê Naquele que Me enviou, tem a vida Eterna, e não virá a julgamento, mas passou de 



morte até Vida." É esse o caso. Caso encerrado! Não há mais caso para isso. Amém! Então com 

segurança, com segurança com o sinal aplicado, quando a morte começa a bater a porta lá fora, ela 

não tem controle. Veja? Sim. [ 1] 

Oh, não será maravilhoso naquele dia? Você não está feliz hoje por viver para ver o Filho do homem 

revelando-se à Sua Igreja? "No dia em que o Filho de o homem é revelado ... "( Lucas 17:30). O que 

ele fara? Revele-se primeiro em misericórdia. Então, na próxima vez, Ele se revelará em 

julgamento para condenar aqueles que rejeitam a misericórdia. Agora é a hora. 

O que Ele está se revelando? Em misericórdia, salvando sua alma, dando a você de Sua Vida, 

dando-lhe alegria em vez de tristeza, fé no lugar do medo, cura em o lugar da doença, revelando-se 

a você em Sua misericórdia, da mesma maneira que Ele fez lá atrás. E se Ele está fazendo isso agora, 

quão longe está arrebatamento longe e julgamento? Quantos entendem do que estou falando? 

Escritura, a revelação do Senhor Jesus. [ 15] 

Querido Deus, um a um somos chamados, um a um temos que enfrentar o desafio de descer o vale 

da sombra da morte. E é devido a cada um de nós, como mortais. Mas, hoje, Você nos ofereceu Sua 

petição, que se nós crermos Nele e fôssemos batizados em Seu Nome, que Tu nos recebesses. E 

então neste Corpo, o Corpo de Cristo, não na igreja; mas no Corpo de Cristo, aquele Corpo já foi 

julgado. Não terá que vir a julgamento. Deus derramou Sua ira sobre aquele corpo, e aquele corpo 

está livre de pecado; e, estando Nele, nos liberta do pecado, por meio de Sua Expiação que morreu 

por nós. E aí nós temos comunhão uns com os outros, enquanto o Sangue de Jesus Cristo, o Filho de 

Deus, nos mantém limpos de todo pecado e contaminação. [ 16] 

A igreja não vai à igreja apenas para tocar música, cantar canções. Igreja é um lugar onde correção ... 

O julgamento começa na casa de Deus ( I Pedro 4:17). Nós devemos nos considerar mortos e vivos 

para Cristo (ROM. 6:11). Então, Ele criou o caminho para que pudéssemos nos sacrificar a Seu 

serviço para segui-Lo. Se seguirmos Ele, nós levamos a vida que Ele levou. Isso é maravilhoso. [ 17] 

Ele é Aquele que abriu aqueles Selos; Ele é esses Selos. Pois toda a Palavra de Deus é Cristo, e 

Cristo são os Selos que foram abertos ( Rev. 5: 1-10). Qual é a abertura desses Selos então? 

Revelando Cristo. E os próprios sete Anjos que representavam as Sete Igrejas foram todos 

concluídos, e não podíamos nem mesmo ver isto. Eles tiraram a foto, não nós. E lá está Ele ali, Juiz 

Supremo, mostrando que Ele é Alfa e Omega, o começo e o fim. Que identificação! [ 18] 
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